

Ciudad de México, a 1 de noviembre de 2017.

GACM recibe 28 ofertas para construir un entronque de ingreso al campus sureste del NAICM

Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM) llevó a cabo el acto de recepción y apertura de propuestas técnicas y económicas, para la construcción del Entronque Ingreso Zona Militar Peñón–Texcoco en Campus Sureste, del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM).

Este entronque será una estructura vial para dar acceso a los vehículos provenientes de la Ciudad de México hacia la Zona Militar y Gubernamental ubicada dentro del Nuevo Aeropuerto, misma que se ubicará en el área sureste del polígono. Asimismo permitirá la salida de los automóviles desde el interior del NAICM que se dirijan hacia la capital del país.

A este concurso se presentaron 40 empresas con experiencia en obras de infraestructura que, asociadas o en lo individual, presentaron 28 ofertas.

Las propuestas serán evaluadas conforme al procedimiento de puntos o porcentajes establecido en la ley, por el panel de expertos conformado por GACM.

Esta infraestructura vial se localizará al sureste del polígono del Nuevo Aeropuerto; consta de una obra de más de 724 metros de longitud con un ancho de calzada de 15.80 m.

El acta de apertura de las propuestas se encuentra en Compranet, en donde se detallan cada una de las ofertas.